

Assemblée Régionale du Nord Vaudois du 17 décembre 2013

Nous avons établi le programme 2014 pour nos rencontres :

- Directives anticipées : le suivi des directives anticipées que chacun a établi en 2013 et poursuivre l'accompagnement des personnes qui souhaitent les rédiger.
- Mieux connaître la réalité de la vie en foyers, en EMS, en appartements protégés. Pour ce faire, nous allons inviter des résidents à témoigner. Pour le 21 janvier, Aurélie et Anne-line vont ouvrir les feux !
Mille mercis à elles-deux de se lancer à l'eau.